

## 1<sup>er</sup> Comunicado de prensa

### **Primera Reunión Transnacional del Proyecto e-EUPA: “Validación del aprendizaje formal, no formal e informal para el personal de administración a través del aprendizaje electrónico asíncrono y la evaluación online”**

**Nicosia, Chipre**

**12 - 13 Enero, 2023**



La primera Reunión Transnacional del Proyecto (TPM) del proyecto e-EUPA “Validación del aprendizaje formal, no formal e informal para el personal administrativo a través del aprendizaje electrónico asíncrono y la evaluación online” tuvo lugar en Nicosia, Chipre, entre el 12 y el 13 de enero, 2023. Esta es la primera reunión pero no la primera del proyecto. El proyecto comenzó en abril de 2022 y, desde entonces, se ha ido realizando un trabajo considerable en los objetivos y tareas del proyecto y se han organizado numerosas reuniones en persona y online. El proyecto e-EUPA tiene como objetivo principal la oferta de formación de calidad para el personal administrativo en cuatro niveles EQF (niveles 2, 3, 4, 5) a través de e-learning asíncrono. Nuestro consorcio europeo ha estado trabajando duro durante el último año para convertir los materiales del anterior proyecto EUPA\_NEXT en un formato asíncrono, actualizándolo a un nivel contemporáneo. Hay una serie de actividades y resultados hacia ese objetivo final, algunos de los cuales ya se han concluido (es decir, el Resultado 1 del Proyecto: Marco Metodológico), y algunos de ellos están actualmente en curso (es decir, PR2, PR3, PR4). En la reunión, los participantes de los socios del proyecto: M.M.C Management Center Ltd (Chipre), Organización Educativa DIMITRA (Grecia), Empresa de Certificación de Chipre (Chipre), VHS Cham (Alemania), RINOVA Málaga (España) y la Universidad UNINETTUNO (Italia) hablaron del progreso hasta el momento, se aclaró algunas cuestiones y estableció tareas y plazos para el futuro.

El primer día de la reunión, el coordinador del proyecto, M.M.C. Management Center Ltd, proporcionó al consorcio una descripción general del proyecto, con un enfoque particular en las actividades



**Co-funded by  
the European Union**

Financiado por la Unión Europea. Sin embargo, los puntos de vista y las opiniones expresadas pertenecen únicamente a los autores y no reflejan necesariamente las de la Unión Europea o la Agencia Ejecutiva Europea de Educación y Cultura (EACEA). Ni la Unión Europea ni la EACEA pueden hacerse responsables de ellos.

importantes del primeros Resultados del Proyecto que han sido concluidos. Además, se enfocó en las metas actuales y futuras. Sesiones separadas trataron el primer Resultado del Proyecto (PR1) “Marco Metodológico para la conversión de los materiales” dirigido por la Universidad UNINETTUNO de Italia, y el segundo Resultado del Proyecto (PR2) “Certificados” dirigido por CCC de Chipre. Finalmente, el primer día concluyó con un trabajo sobre el tercer resultado del proyecto (PR3) "Actualización de materiales EUPA" liderado por VHS Cham, que se considera un resultado esencial del proyecto; por lo tanto, el segundo día se dedicó exclusivamente a este RP, en correlación con el Resultado del Proyecto 4 (PR4): “Clases grabadas en video”. El proyecto e-EUPA está financiado con el apoyo de la Comisión Europea.

